

## Dominique Colin prend la direction de la dÃ©régulation de Montpellier

Dossier de la régulation de H2o  
November 2015

### Dominique

Colin est le nouveau directeur de la direction régionale de l'agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse au 1er novembre 2015, direction installée à Montpellier. Il succède à Michel Deblaize qui prend sa retraite. Depuis 2009, il était directeur général adjoint chargé de l'aménagement du territoire, de l'économie, de l'environnement et des affaires transfrontalières au conseil général de l'Ain. Diplômé de l'institut régional d'administration de Lyon, il a occupé différentes fonctions liées à l'urbanisme et à l'aménagement au sein des directions départementales de l'équipement de Saône et Loire, de la Lozère et de l'Ain, puis à la DDT de l'Ain.

### Agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse